



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2024

Interpellation Nr. 77 Melanie Nussbaumer betreffend mehr Ressourcen für Kinder und Jugendliche in einer Krise; schriftliche Beantwortung

P245233

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund der Zunahme der Fälle psychischer Krisen bei Kindern und Jugendlichen wurde die Zusammenarbeit zwischen den involvierten Departementen intensiviert. Seit Januar 2023 wurde ein Prozess gestartet, welcher zum Ziel hat, die Hintergründe für den Engpass, welcher sich seit geraumer Zeit bei der ambulanten Versorgung im Kinder- und Jugendbereich aber auch bei Erwachsenen zeigt, genauer zu verstehen. Basierend auf den Erkenntnissen hat der Regierungsrat in Absprache mit den niedergelassenen Psychotherapeutinnen und Therapeuten sowie gemeinsam mit den Universitären Psychiatrischen Kliniken ein Paket entwickelt, welches darauf abzielt, den Zugang zum Gesundheitssystem zu verbessern, innovative Behandlungsansätze zu unterstützen und das Behandlungsangebot an vulnerable Zielgruppen anzupassen.

